

学校教育と スポーツ振興のために寄附

株式会社畔蒜工務店

6月28日、株式会社畔蒜工務店から町内の学校教育とスポーツ振興に役立ててほしいと、町へ500万円の寄附が寄せられました。

有効かつ大切に活用させていただきます。ありがとうございました。



長年の環境保全活動の功績 千葉県環境功労者知事感謝状を受賞



水野 恵一さん(入間)

千葉県では、環境美化、環境保全活動の推進に顕著な功績があった個人や団体に対し表彰を行っています。

水野恵一さん(入間)は、平成15年4月から千葉県自然保護指導員を務め、年間を通じて、海岸への車両の乗り入れとハマグリ採捕を抑制し、海岸の清掃活動を実施するなど、環境保全に尽力された功績が認められ、千葉県環境功労者知事感謝状を受賞されました。

交通安全整備のために寄附

ちばみどり農業協同組合

6月21日、ちばみどり農業協同組合から町内の交通安全整備に役立ててほしいと、町へ50万円の寄附が寄せられました。

カーブミラーの設置に活用させていただきます。ありがとうございました。



町内産カボチャを給食用に寄附

山武郡市農業協同組合大総支所園芸部カボチャ部会

大総地区では、台地を活かしてカボチャが生産されています。この度、山武郡市農業協同組合大総支所園芸部カボチャ部会から、子どもたちに大総地区のおいしいカボチャを食べてほしいと、学校給食へカボチャ60kgが寄附されました。



このカボチャは、全国でも大総地区でのみ生産されている「よしみ」という珍しい品種で、甘味が強くホクホク感としっとり感をあわせ持っています。

また、カボチャはカロテンを多く含んだ緑黄色野菜で、目や皮膚を丈夫で健康に保ってくれる作用があります。

いただいたカボチャは、7月12日の給食でカボチャサラダにして、おいしくいただきました。子ども達からは「甘くておいしい」と大好評でした。